

第2回馬籠ボランティアガイド

7月14日(土)、馬籠宿にて今年度第2回観光ボランティアガイドの活動を行いました。1年生2名、2年生7名、3年生8名の計17名が参加し、その中には今月のはじめに旭陵留学を終えて帰国した生徒や、浴衣を着てガイドをする生徒もいました。また、本校のALTが、案内に役立つ英会話をレクチャーしてくれました。

～観光案内所でのガイド～



～馬籠散策・写真撮影～



馬籠にあるお店やバスの案内だけでなく、荷物の預かりや、それに関わる書類整理等のお手伝いもさせていただきました！

～英会話教室～



～生徒の感想～

・バス停で外国人の方と話しているうちに、以外にもヨーロッパ（ポーランド、スペイン、スイス、オーストリアなど）からの方が多くてびっくりした。もっとどこから来たかを聞き込みして、傾向をつかむともっと話すことなどが増えると思った。

・馬籠には、とてもおいしいものがたくさんあって、古い町並みがとてもきれいで自分自身が中津の良さをまた1つ学ぶことができた。

・単語が全然分からなかったなので、これから受験もあるため、がんばろうと思いました。

・とっさに英語が出てこないから英語の授業で、もっと話していきたいです。

・笑顔で話そうという気持ちがあれば、楽しく会話できると実感しました。

・雰囲気がとても良くて楽しかったです。次のボランティアも参加したいです。